

Grünenthal Pharma presenta un nuevo tratamiento para las reagudizaciones en pacientes con dolor crónico

- El 36% de los pacientes con dolor crónico no oncológico experimenta reagudizaciones¹.
- La localización más común es la lumbar (45,4 %), seguida por las extremidades inferiores (32,6 %), lo que evidencia una superposición con respecto al dolor continuo¹.
- Las reagudizaciones suponen una elevada carga para el sistema de salud, afectando negativamente a la calidad de vida tanto de los pacientes como de sus cuidadores¹.

Madrid, 5 de septiembre de 2024- Grünenthal Pharma ha anunciado el lanzamiento de Palexia Liberación Inmediata, un nuevo tratamiento indicado para el tratamiento del dolor agudo de moderado a intenso en adultos que sólo puede ser tratado adecuadamente con un analgésico opioide. Esta nueva formulación puede ayudar a los pacientes a mejorar el manejo de las reagudizaciones en pacientes con dolor crónico que sufren lumbalgia o artrosis.

Las reagudizaciones de dolor crónico son exacerbaciones transitorias de dolor que pueden manifestarse de forma espontánea o estar asociadas a un desencadenante en personas con dolor crónico estabilizado y controlado con el tratamiento prescrito. Las reagudizaciones pueden conllevar deterioro funcional y repercusiones psicológicas.

El 36% de los pacientes con dolor crónico no oncológico ha presentado reagudizaciones, según un estudio de la Sociedad Española del Dolor (SED). La prevalencia es ligeramente mayor en hombres (37,2%) que en mujeres (34,5%), y el 78% de los pacientes estaba en tratamiento con opioides. La localización más común de los episodios de reagudizaciones es la lumbar (45,4 %), seguida por las extremidades inferiores (32,6 %), lo que evidencia una superposición con respecto al dolor continuo¹.

Además, el dolor reagudizado tiene un gran impacto en la calidad de vida de las personas, ya que provoca niveles reducidos de funcionalidad, trastornos psicológicos y repercute en un mayor gasto asistencial. **Ana Esquivias, directora del Departamento Médico de Grünenthal Pharma**, apunta que “la llegada de este nuevo tratamiento supone un gran paso en el abordaje del dolor crónico al permitir controlar también los episodios de dolor agudo de moderado a intenso y por tanto, una mayor individualización en función de la situación de cada paciente”.

Grünenthal

Grünenthal es líder mundial en el abordaje del dolor y enfermedades relacionadas. Como compañía farmacéutica basada en la ciencia, contamos con una larga trayectoria llevando tratamientos innovadores y tecnología de vanguardia a pacientes de todo el mundo. Nuestro propósito es mejorar vidas y la innovación es nuestra pasión. Centramos todas nuestras actividades y esfuerzos en alcanzar nuestra visión de Un Mundo Sin Dolor.

Grünenthal tiene su sede en Aquisgrán, Alemania, y filiales en 27 países de Europa, Latinoamérica y Estados Unidos, nuestros productos están disponibles en aproximadamente 100 países. Cerca de 4.400 profesionales trabajan en Grünenthal y en 2023 alcanzó ingresos de alrededor de 1.800 millones de euros.

Más información: www.grunenthal.es
Síguenos en LinkedIn: [Grünenthal España](#)



Grünenthal
Beatriz Peñalba
E-mail:

beatriz.penalba@grunenthal.com
Tel.: 91 301 93 00

Berbés

Ana Serrano/Vanessa Martín
Email:

anaserrano@berbes.com/vanesamartin@berbes.com
Tel.: 91 563 23 00

¹ Rodríguez-López MJ, Torres-Morera LM, Herrera-Silva J, Neira-Reina F, Bustos-Rivera A, Gallego-González J, et al. Estudio CRONO: prevalencia del dolor irruptivo en pacientes con dolor crónico no oncológico en Andalucía, España. Rev Soc Esp Dolor. 2017; 25(4): 214-221